

Mejoras en aeropuerto de Puerto Montt ilusionan posible reactivación de vuelos a Bariloche

El Aeropuerto El Tepual de Puerto Montt vuelve a soñar con vuelos internacionales tras avances en su infraestructura. El alcalde Rodrigo Wainraihgt confirmó



que se están superando las principales trabas que impidieron el inicio de la frustrada ruta con Bariloche, suspendida por Sky Airline en marzo pasado. Entre los obstáculos estaban la falta de canales del SAG y un escáner en aduanas, pero ambos ya tendrían solución: el primero ya está operativo y el segundo espera financiamiento del Gobierno Regional.

Además, se proyecta la instalación de un sistema ILS categoría III en cinco años, que permitiría operar con visibilidad mínima. Wainraihgt espera reabrir conversaciones con la aerolínea una vez aprobado el proyecto del escáner. La ruta significaría un fuerte impulso para el turismo en la región, con una proyección inicial de 2.400 pasajeros mensuales y dos vuelos semanales. ●